



Estamos bien y con la campaña vamos a subir



La precandidata de la coalición conformada por PRI, PAN y PRD a la gubernatura de Chiapas, Olga Luz Espinosa Morales, se mostró optimista ante los 20 puntos porcentuales en las preferencias electorales que da la encuesta de *Poligrama* y *El Heraldo de México*, publicada este lunes.

“Con el trabajo que se ha hecho tenemos 20 puntos, **estamos progresando** y ahora con el **Campaña Va a subir**”, afirmó.

En entrevista con Alejandro Cacho para el programa *Esta Mañana*, de *Heraldo Televisión*, la legisladora destacó que ha logrado estos puntos en las preferencias electorales sin hacer una **gran precampaña** y llevando a cabo todos los trabajos territoriales ateniéndose sólo a los tiempos legales, por lo que espera crecer más en la intención de voto.

Estamos más allá de los partidos políticos, dice

Explicó que sus actividades de precampaña han sido cercanas a los ciudadanos de Chiapas, llegando a pie para hablar con ellos y sin gastar su dinero.

“Hicimos una precampaña muy cercana **a la ciudadanía** porque estamos convencidos en este proyecto de que hoy es el momento de la ciudadanía, estamos más allá de los partidos políticos”, aseguró.

Finalmente, admitió que hacer este “barrido de pies” es complicado, pero que **tanto los ciudadanos como la sociedad civil** los ha recibido bien.